

Tráfico avisa a jóvenes en zonas de ocio con su nueva campaña

El número de fallecidos en accidente disminuye cada año

EFE

MADRID/BARCELONA.- El número de jóvenes fallecidos en accidente de tráfico disminuye cada año, pero sigue siendo la primera causa de muerte en este colectivo. Por eso, en las zonas de ocio de Madrid y Barcelona se

ha puesto en marcha una campaña que les advierte: "Te queda una vida, no la pierdas".

La Fundación Abertis, en colaboración con los ayuntamientos de Madrid y Barcelona, ha organizado por tercer año consecutivo esta campaña, en la que participan deportistas paralím-

picos y voluntarios con lesiones medulares para concienciar a los jóvenes de la necesidad de una conducción responsable y de no ponerse al volante cuando se ha ingerido alcohol o drogas.

De forma simultánea, responsables de Abertis y de los dos consistorios presentaron en am-

bas ciudades la campaña, que, en Madrid, ha sido respaldada por la directora general de Tráfico, María Seguí. Los voluntarios repartirán en zonas de ocio de las dos ciudades más grandes de España trípticos con el lema "Diviértete con responsabilidad y no te la juegues. Te queda una vida, no la pierdas. Conduce con sentido común", y bajo un foto de una silla de ruedas y la leyenda "¿Te vuelven loco los trastos con cuatro ruedas".

En el tríptico, los organizadores explican a los jóvenes los ocho factores de riesgo que causan más muertes en la carretera.

Precisamente, Seguí ha hecho referencia a ello y ha dicho que

aunque ha descendido la mortalidad en los jóvenes, todavía suponen el 13 por ciento del total de fallecidos en accidente de circulación y el 16 por ciento de los heridos, a pesar de que representan el 10 por ciento de la población total y el 9 por ciento de los conductores.

Los accidentes de tráfico son la principal causa de muerte entre los jóvenes, ha resaltado Seguí, quien ha reconocido que todavía queda mucho por hacer porque, según el resultado de diferentes campañas, el 25 por ciento de los jóvenes pasajeros no llevan puesto el cinturón y el 10 por ciento de los jóvenes conductores de ciclomotores no usa casco.

† PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA

Doña Celia Lezaun Gómez

Fallecida en Huesca, el día 18 de mayo de 2012

-D.E.P.-

Las misas que se celebren en la Iglesia Parroquial de San Pedro El Viejo, hoy, día 18 de mayo, a las 9,30 horas y a las 20,00 horas, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma y hasta final de año todas las misas comunitarias que dicha parroquia celebra el día 18 de cada mes.

Paz eterna

La familia agradecerá la asistencia y oraciones.

Huesca, 18 de mayo de 2013

† TERCER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

Don Mariano Cervera Catalán

Fallecido en Grañén, el día 21 de mayo de 2010

-D.E.P.-

Por el eterno descanso de su alma se celebrará una misa aniversario, mañana, día 19, a las 12,00 horas en la Iglesia Parroquial de Santiago Apóstol de Grañén.

La familia agradecerá la asistencia y oraciones.

Grañén, 18 de mayo de 2013

† EL SEÑOR

Don Víctor Izárbez Ascaso

(VIUDO DE DOÑA MARÍA VISÚS RABAL)

Falleció el día 17 de mayo de 2013, en Huesca, a los 92 años de edad

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN APOSTÓLICA

-D.E.P.-

Sus apenados: Hijos, David Jesús, Pedro Luis y Asunción (viuda de Juan Carlos Oliván); hija política, María Pilar Gállego; nietos, David, Sara, Luis, Carlos y Mario; nietos políticos, biznietos; hermanos, Silvia, Eugenia, Emilia y Félix; hermanos políticos, Isidoro Almela, Maura Puente, Carmen Visús y Emiliano Bellosta; sobrinos, primos y demás familia.

Participan a sus amistades tan dolorosa pérdida y ruegan oraciones por su alma.

Los funerales por su eterno descanso se celebrarán hoy, día 18, a las 12,00 horas en la Iglesia Parroquial de San Nicolás de Bari de Sarsamarcuello y acto seguido la conducción del fallecido al cementerio de dicha localidad, donde recibirá cristiana sepultura.

Por las oraciones y asistencia a estos actos nuestro más profundo agradecimiento.

La capilla ardiente está instalada en el TANATORIO DE HUESCA.

Condolencias en: www.tanatoriodehuesca.com

Funeraria BERNUÉS. TANATORIO DE HUESCA. C/ Fraga, 11. Huesca. Tel.: 974/ 242 525

Huesca, 18 de mayo de 2013

Las células madres, también claves para que el pelo vuelva a aparecer

La calvicie común la presentan en mayor medida los hombres y las nuevas técnicas son una alternativa

EFE

MADRID.- Las terapias celulares constituyen un futuro prometedor para las personas que sufren alopecia androgénica, es decir, la calvicie común, la que presentan en mayor medida los hombres, que gracias a las células madre podrían ver crecer de nuevo su pelo en zonas en las que hacía tiempo que no lo hacía.

Expertos en tricología, es decir la parte de la dermatología que se ocupa de la alopecia, explicaron a Efe estas nuevas técnicas en el tratamiento de las alteraciones capilares, que se están abordaron ayer en una jornada celebrada en el Hospital Ramón y Cajal de Madrid, dirigida por los doctores Sergio Vañó y Pedro Jaén.

La técnica de implantación de células madres, según la doctora Blanca Díaz-Ley, po-

dría suponer un giro de 180 grados en el tratamiento de este tipo de alopecia, que es la más frecuente.

"Para el paciente es mucho más cómodo que un trasplante de pelo. No se tiene que someter a una gran intervención, sino a una pequeña biopsia en un inicio y, luego, a un tratamiento que podría ser similar a una mesoterapia. Además, en los trasplantes de pelo no te pueden trasplantar mucho si tienes poco, mientras que esto es ilimitado; con tener un dedito de pelo, te vale", comentó.

De momento, esta técnica está en fase de ensayo clínico, pero los resultados preliminares "son positivos" y "seguros", pues no se han registrado efectos secundarios, que podrían darse, según el especialista, por el riesgo de trabajar con células madre.

Se trata del primer ensayo clínico de inyección de células madre para este tipo de alopecia y lo está desarrollando el doctor Kevin McElwee, de la Universidad de Columbia en Canadá, tras probarlo con éxito en ratones en 2003.

Los investigadores han extraído células madre de pelos de la nuca de las personas que se han sometido al estudio "de 50 pelos sacan millones de células y la mayor parte serán células madre", explica y luego las han implantado en sus calvas.

Con esta técnica pretende demostrar que las células madre tienen la capacidad de regenerar pelo a partir de tu propio pelo, y eso lo podrán hacer posiblemente los investigadores canadienses, según Díaz-Ley, a finales del verano, cuando se prevé que se presenten los resultados definitivos.

Pero esta técnica tiene una limitación, según la doctora, que las células hay que cultivarlas en una "sala blanca", una sala de cultivos especiales. Y sólo hay siete en España porque resultan muy costosas y podrían encarecer por tanto el proceso.